

Blues Stringer

100% Blues – Blues Stringer ist Blues pur gespielt von **Nils Krüger**. Er kommt aus Hamburg und spielt den Blues seit 40 Jahre „*from the cradle to the grave*“ auf nationalen und internationalen Bühnen, entweder solo mit akustischer oder elektrischer Gitarre, mit Cajon/Drums oder in der Band mit **Karsten Reimann** (drums) (*Blues Package, Paddy Korn*) und **Gelle Gellrich** (bass) (*Vincent Moser, King Bee*). Je nach Besetzung klingt das Ergebnis: Von Chicago- oder Texas-Blues, wie *Magic Sam, Stevie Ray Vaughan, Albert King, Gary Clark Junior* bis Bluesrock ala *Clapton/Hendrix*.



Besetzung:

Nils Krüger (g, voc)

Gelle Gellrich (b)

Karsten Reimann (dr)

Optional: Klavier/Orgel, Harmonica

Web: <https://bluesstringer.de/>

Kontakt: Nils Krüger

n.krueger@arthur-krueger.de

+49 172 434 2330



Blues Stringer

100% Blues – Blues Stringer is pure Blues played by **Nils Krüger**. Originating from Hamburg he has been playing the Blues for 40 years „*from the cradle to the grave*“ on national and international stages, either solo with accoustic or electric guitar, with cajon/drums, or in a band with **Karsten Reimann** (drums) (*Blues Package, Paddy Korn*) and **Gelle Gellrich** (bass) (*Vincent Moser, King Bee*). Depending on the instrumentation the sound ranges: From Chicago- or Texas-Blues, as of *Magic Sam, Stevie Ray Vaughan, Albert King, Gary Clark Junior* to Bluesrock ala *Clapton/Hendrix*.



Instrumentation:

Nils Krüger (g, voc)

Gelle Gellrich (b)

Karsten Reimann (dr)

Optional: piano/organ, harmonica

Web: <https://bluesstringer.de/>

Kontakt: Nils Krüger

n.krueger@arthur-krueger.de

+49 172 434 2330

